



KINGERSHEIM

D'or au globe de gueules à la croix d'argent.

Création d'armoiries en 1963 qui a légalisé un usage suivi depuis le début du siècle. Dès le siècle précédent le village avait pour emblème une croix dérivant de l'écu de la famille d'Andlau qui est « d'or à la croix de gueules » ; du XV^e siècle à la Révolution les Andlau avaient Kingersheim en fief, d'abord des Habsbourg, puis, après les traités de Westphalie, de la Couronne de France.

Le village apparaît entre 1196 et 1202 sous la dénomination « Chunigersheim ». L'église est dédiée à saint Adelphe.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1939-1945 (Décision n° 63 du 11 novembre 1948).

SOURCES : Questionnaire de 1859 ; SCHOENHAUPT, *Armorial...*, *Haute-Alsace*, planche 60.